

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 20.06.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## Antrag

### betreffend Überlegungen für eine öffentliche Anbindung des Carré Atzgersdorf an das zukünftige Gymnasium An den Eisteichen

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, schon jetzt Vorkehrungen für die Anbindung des Carré Atzgersdorf an den Standort des zukünftigen Gymnasiums An den Eisteichen zu treffen.

### Begründung:

Das geplante Gymnasium An den Eisteichen wird voraussichtlich auch viele Schüler\*innen des 23. Bezirks aufnehmen, um hier die angespannte Situation der Standorte in Alterlaa und der Draschestraße zu entlasten. Es ist dringend notwendig, dass bereits jetzt Planungen für die öffentlichen Zubringer zu diesem Schulstandort gestartet werden, da sich ansonsten sofort - wie anderenorts häufig zu beobachten - Elterntaxis etablieren werden. Mit dem derzeitigen öffentlichen Verkehrsangebot benötigt man laut wienerlinien.at von der Ziedlergasse zum künftigen Schulstandort über 20 Minuten, obwohl die Entfernung Luftlinie nur ca. 2 km beträgt.

Soll die Mobilitätswende geschafft werden, ist es dringend vonnöten, dass die Schüler\*innen die Möglichkeit haben, ihre Schule in annehmbarer Zeit mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen.

Wien, Juni 2024

Mit liberalen Grüßen



Mag. Christoph  
Pramhofer



Anna Mildschuh



Maximilian Handl



Christoph Illnar